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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和２年３月１３日（金曜日） 
開 議   午前 １１時 ５０ 分 

閉 議   午後  ０時 ０４ 分 

出席委員 
◎小川 ○三上（広報部会長） ○赤坂（広聴部会長） 

冨谷 浅田 大塚 木村 三宅 松山 

事務局 

出席者 
井上次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主査、山内主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１１：５０ 

[小川委員長 開議]  

１ わがまちトークに係る意見対応（委員会の状況）及びアンケートについて 

・千代川町自治会（２／８） 

[赤坂副委員長 説明] 

・２月８日に千代川町自治会で開催した、わがまちトーク（自治会版）での意見等に

ついて、所管委員会で決定した対応について確認いただきたい。 

・参加者アンケートでは、よい機会であったとの感想もいただいている。 

・今後は資料の会場イメージ図にあるような形で実施していきたい。 

＜三上副委員長＞ 

 積極的な評価もいただいている。また、まだまだ努力が必要な点があるとも考えて

いる。 

 

２ その他 

〇議会だより№１８４について 

[三上副委員長 説明] 

・議会だより№１８４については、情勢を反映して、議員はマスクをつけている写真

になる。マスクをつけていない議員もいたが、それはそれでよいこととする。マス

クをつけている写真がよいという議員には対応していきたいが、基本は臨場感があ

る中で撮影した写真となる。 

・今回の議員の対談は、三宅議員、小松議員、西口議員の３人となる。先輩議員の心

得を聞くものとして、三宅議員に議員を１年経験した率直な感想を話してもらいな

がら、小松議員と西口議員にそれぞれの経験を聞く形になればよいと考えている。 

・市民から写真の投稿があったので何らかの形で反映したいが、まずは、写真のコン

セプトを聞きたいと考えている。千代川町自治会でのわがまちトークの様子を２ペ

ージに掲載する。３月議会での内容を掲載しながら、大きな写真も使い、新しい形

について掲載したい。１５ページには、間違い探しのようなクイズを掲載したいと

考えているが、基本的に議会だよりは議会の客観的な内容を掲載するものであり、

ご意見をいただきたい。 

（意見なし） 
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＜赤坂副委員長＞ 

 資料の会場イメージ図にある常任委員席は必要ないとの意見があった。各テーブル

で出た意見は一旦持ち帰り、広聴部会で取りまとめ、所管の委員会で対応を決定し

てから自治会に返すこととしたい。議会運営委員会にも説明する。子どもたちと開

催してもよいし、昼間に開催してもよいのではないかとの意見もあるので、いろい

ろと考えていきたい。 
＜三上副委員長＞ 

 この会場イメージ図の常任委員席を取り払うことでよいと考える。また、議会報告

会であれば、各常任委員が出席する必要があるが、わがまちトークのような形式で

あれば、常任委員が２人参加する必要はないのではないか。事後の検討も時間をか

けて考えていく必要がある。 
＜赤坂副委員長＞ 

 今後いろいろなことを考えて報告していきたい。 
＜小川委員長＞ 

 わがまちトークや議会報告会は、いろいろなパターンがあるので、今後検討しなが

ら進めていきたい。 
 

散会 １２：０４ 


